
令和 4 年 8 月 9 日（火曜日） 

第 63 回佐賀市新型コロナウイルス感染症対策本部会議  

第 27 回佐賀市新型コロナウイルスワクチン接種対策本部会議  

 

【市長挨拶・メッセージ】  

 （感染状況） 

・県内そして佐賀市内において、６月下旬ごろから増加傾向が止まらず、７月下旬からは県

内の陽性者数は、連日１，０００人を超え、２，０００人を超える日もあった。 

・また、病床使用率や中等症の方も増加してきている。 

・県内では、小学生は夏休み期間となり、減少傾向にあるものの、未就学児は増加傾向であ

り、中高生も減少には至っていない。 

・今後の陽性者数の推移次第では、通常医療や救急搬送への更なる影響も懸念されるが、私

たちに、今できることは、換気、マスクの着用など、引き続き、基本的な感染対策を、継続

して行うことだと考えている。 

 

（ワクチン接種） 

・ワクチン接種に関しては、４回目接種の対象者が拡充され、医療従事者などへの接種が少

しずつ進んできた。 

・４０歳代以下の若い年齢層の３回目接種も少しずつ増えてきたが、まだ接種率は低い状況。 

・病床使用率も高まっており、また、若い方も重症化することがあるので、自らの健康と家

族、高齢者など大切な方を守るためにも早めの接種にご協力をお願いしたい。 

・佐賀市では、個別接種、集団接種の体制を維持し、今後も、接種を希望者される方がスムー

ズに接種できるように努めていく。 

・今後とも、医療関係者の皆様と佐賀市が力を合わせて、接種を進めて行きたいと考えてい

るので、引き続き、ご協力をお願いしたい。  

・ 

（市民の皆様へのお願い） 

・帰省される皆様やご家族の皆様にメッセージを発信したいと思います。 

・この夏、佐賀市へ帰省される皆様、帰省される前には、十分な感染対策に気を配っていただ

きたいと思います。 

・佐賀に帰って来られた際には、「大人数かつ長時間での集まり」や「飲食の場での大声での

会話」など、感染リスクが高まる行動を控えていただき、久しぶりの佐賀市で心と体を休め

ていただきたいと思います。 

・佐賀市に帰省される皆様とそのご家族が、ゆっくりと楽しく過ごされることを願っており

ます。 

 

【主な確認事項・協議事項等】 

１ 新型コロナウイルス感染症の感染状況について 

・８月に入り、県では１，５００人／日、市では４２０人／日平均の陽性者数となっている。 

・ピークに達してきたようにも見えるが、まだ先が読めない。 



・病床使用率、ホテル使用率も増加してきているが、過去の事例から見れば、陽性者の急増か

ら遅れて、重症者や死亡者が増加する。 

・知事は、病床使用率が７０％になれば「黄色信号」と発言されている。 

・最近の発熱外来（佐賀市では１２０機関ほど）での診断では、陽性率が非常に高く、陽性者

を拾い切れていない状況であり、実数はもう少し多いと思われる。 

・市内でも、クラスターがいくつか発生している。 

・県からの行動制限の呼びかけは、帰省関係には設けられていないが、「重症化リスクのある

高齢者や基礎疾患をお持ちの方を含む会食はできるだけ控える」よう呼びかけられている。 

・全国の状況も佐賀県や佐賀市と同じであるが、佐賀県よりも遅れて BA.5 の急増が見られる。 

 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

３回目接種について 

・２回目接種者への接種券は、ほぼ行き渡っているが、若年層の接種率はまだ低い状況。 

 

４回目接種について 

・接種券の発送は７割程度完了している。 

・１８～５９歳の基礎疾患を有する人に加え、７月２２日に「１８～５９歳の医療従事者、高

齢者施設従事者等」を対象とする拡充が行われた。 

・ワクチンの追加配分は、これからはモデルナのみ（ファイザーの予定はない）。 

・佐賀市での集団接種は、陽性者の増加に伴い、予約が埋まってきている。 

・９月の集団接種は、接種券の発送数が少なくなるので、医師会館での３回のみを設定。 

 

オミクロン株対応ワクチンについて 

・国では、今年の秋に向けて、オミクロン株対応のワクチン接種ができるよう準備を進めら

れている。 

・市町に対しても、オミクロン株対応ワクチンによる追加接種の準備を進めるよう言われて

いる。 

・８月８日に開催された厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会では、オミクロン株対応

ワクチン接種に関しては、「初回接種を完了した全ての者を対象に実施することを想定す

るように、との事務局案が示されている。 

・ワクチンの有効性などは、はっきりとしていないので対象者をどの範囲にするかは、これ

から決められる。 

・開始時期については、令和４年１０月以降を見込まれている。 

・詳細な情報は、まだ出ていないため、正確な情報が出たところで、市民の皆さんが混乱しな

いように周知していく。 


